
además de en el de Cerdeño-Es-
píritu Santo». 

Los redactores dejan de lado, 
al hablar de suelos fabriles, los de 
Almacenes Industriales para los 
que, como adelantó este diario, 
proponen estudiar alternativas 
a los usos residenciales que pre-
vé el PGOU actual para la zona. 
Entre ellas, mantener los usos in-
dustriales pero apostando por ac-
tividades limpias, tecnológicas o 
verdes compatibles con el uso 
mayoritario de la zona.   

La apuesta por la manofactu-
ra se centra en el documento de 
prioridades, aún pendiente de 
aprobación, en «poner en valor 
los suelos industriales» ya exis-
tentes  en Trubia, Olloniego, Anie-
ves, Tudela Veguín aprovechan-
do la «tradición industrial de ta-
les enclaves». En Trubia, convi-
ven la coquería de Industrias Doy 
Morate, Química del Nalón y las 
armamentística Santa Bárbara 
Sistemas y Expal Metallurgy; al-
rededor de Tudela Veguín, la fá-
brica de cementos homónima o 
de cerámicas de Anieves, además 
de algunas medianas y pequeñas 
industrias del metal, la maqui-
naria, el prefabricado o incluso 
el calzado en las contiguos polí-
gonos de Olloniego. 

Queda el polígono del Espíri-
tu Santo, completo con un mix 
de concesionarias de servicios pú-
blicos, centros de atención tele-
fónica, concesiones, distribución 
y grandes comercios, y la zona 
industrial de Cerdeño, la que con-
centra el mayor número de con-
cesionarios, ahora en vilo por los 
planes para la unidad de gestión 
Cerdeño Industrial, que pueden 
poner fin a sus negocios.

al Ayuntamiento la misma deter-
minación para el resto de inmue-
bles abandonados. «Esta nave 
tuvo que incendiarse seis veces, 
con todo el riesgo que conlleva, 
para que se actuase. El resto de 
naves están en el mismo estado 
y como no ha habido ningún in-
cidente, seguirán en pie», criti-
có Marisa Álvarez desde la plata-
forma Activa Ciudad Naranco. 

En ese sentido, y a colación de 
la revisión del PGOU, Álvarez 
afirmó que «vemos más priorita-
rio sanear la zona que el tipo de 
uso que se le quiera dar», ya que, 
en sus palabras, «es toda priva-
da» y lo que hace falta, clamó, es 
«habilitar locales para fines cul-
turales y zonas para los vecinos».

La iniciativa, impulsada 
por el Ayuntamiento   
y la Cámara de  
Comercio, permitirá 
obtener permisos de 
forma «inmediata» 

:: CECILIA PÉREZ 

OVIEDO. El «pionero» servicio de 
concesión de licencias colaborativas, 
impulsado por el Ayuntamiento y la 
Cámara de Comercio de Oviedo, arran-
cará el próximo junio. Esta atención 
al público pretende reducir los tiem-
pos de espera en la concesión de li-
cencias de obra mayor, menor y de 
apertura de actividad. Se trata de una 
colaboración «público-privada» por 
la cuál la Cámara de Comercio ha ce-
dido parte de sus instalaciones para 
reubicar en ellas a diecisiete funcio-
narios municipales. Doce de nueva 
incorporación y con carácter interi-
no, y otros cinco que ya prestan ser-
vicio en el Consistorio. 

La llegada de estos trabajadores se 
hará de forma escalonada. Dos de ellos 
comenzarán a trabajar este mismo 
jueves. A lo largo de la semana que 
viene se sumarán otros dos, hasta lle-
gar a seis a finales de mes. Se prevé 

que para el 30 de junio estén opera-
tivos los restantes. 

Un local más amplio 
Para ello, la Cámara de Comercio avan-
zó que, además de la oficina habilita-
da dentro de la propia sede, han cedi-
do al Ayuntamiento un nuevo local, 
«más amplio», en la calle Quintana, 
en previsión de la incorporación del 
equipo completo de funcionarios. 

Carlos Paniceres, presidente de la 
Cámara de Comercio, destacó la co-
laboración con el Consistorio para ata-
jar problemas que asolan al departa-
mento de Licencias municipales, como 
la lentitud a la hora de tramitar cier-
tos permisos. «La Cámara está para 
resolver problemas a empresarios y 
emprendedores», alegó.  

El concejal de Economía, Rubén 
Rosón, explicó que durante las pró-
ximas semanas se mantendrán dife-
rentes reuniones «para consensuar la 
metodología de trabajo» y tener el 
servicio «plenamente en funciona-
miento en junio». Por su parte, el edil 
de Urbanismo, Ignacio Fernández del 
Páramo, destacó que «va a quitar el 
programa y la excesiva complejidad 
burocrática que tiene la administra-
ción porque aquí la licencia se otor-
gará de manera inmediata».

El servicio de licencias colaborativas 
arrancará con 17 funcionarios en junio

José Manuel Ferreira, Ignacio Fernández del Páramo, Carlos 
Paniceres y Rubén Rosón, ayer, en la Cámara. :: P. LORENZANA

«El futuro nos tortura y el pasado 
nos encadena. He ahí por qué se 
nos escapa el presente». (Gusta-
ve Flaubert) 
 

U
n documento de priori-
dades y un avance estra-
tégico para y sobre los te-
rrenos del viejo hospital. 

Esto se aprobó en el último –o pe-
núltimo– Pleno del mandato. Vi-
viendas, zonas verdes, rehabilita-
ción de la zona que incluye tam-
bién a esa ruina que es la plaza de 
toros. 

El edil Fernández del Páramo de-
fendió con entusiasmo su propues-
ta. Por parte del PP, dio la réplica el 
concejal Fernández-Ladreda que, al 
final, tuvo unas cordiales palabras 
de despedida en las que anunciaba 
el final de su etapa en el Ayunta-
miento. Y el señor Pacho también 
intervino anunciando su voto en 
contra. 

Se habló, por parte de la oposi-
ción, de electoralismo, al aprobar 
algo de lo que nada se ha ejecutado 
hasta el momento. Se habló asimis-
mo de lo que el edil del PP conside-
ró dejación de funciones al dejar en 
manos de la administración auto-
nómica el protagonismo del pro-
yecto. Se habló, en fin, de lo que se 
prometió para Priorio sin que nada 
se haya hecho hasta el momento 
presente. 

Vieja y nueva ciudad. A un lado y 
a otro, toca, no ya reformar, sino re-
inventar, lo mismo en los terrenos 

de La Vega que en los del viejo hos-
pital. Toca reinventar, digo, al norte 
y al oeste de Oviedo, las salidas a la 
Asturias central y la salida al occi-
dente del país astur. De momento, 
siendo optimistas, no tenemos más 
que el punto de partida desde el 
punto de vista legal. De momento, 
queda muy claro que están todas las 
administraciones implicadas. 

Desde luego, todo ello va a ser 
mucho más importante y decisivo 
que las farolas, los magnolios, las 
esculturas de encargo y los adoqui-
nes, que entramados de zarzuela. Y, 

en lo que se refiere a los terrenos 
del viejo hospital, los retrasos y la 
inacción, ciertamente, vienen de 
lejos. Lo cierto es que no había pro-
yecto alguno para ser puesto en 
marcha en el momento en que se 
produjo el traslado a la actual ubica-
ción del HUCA en los terrenos de 
La Cadellada. 

Y no deja de ser llamativo que 
haya esta parálisis donde Oviedo se 
asoma a la Asturias más despoblada, 
es decir, a la de las comarcas del oc-
cidente. 

En lo que ayer se aprobó, más allá 
de grandes cifras, está todo por con-
cretar, sobre todo el cuándo, tam-
bién el cómo. Pero, en todo caso, 
peor sería acabar el mandato sin ha-
ber elaborado un proyecto para un 
barrio de Oviedo que agoniza. 

En los próximos meses, el equipo 
de gobierno que se forme recogerá 
el testigo; esperemos que lo haga 
conjugando el verbo ejecutar.

LUIS ARIAS ARGÜELLES-MERES 
DE PLENO EN PLENO 

VIEJA Y NUEVA CIUDAD

URGE VENDER

PISO ZONA  PONIENTE

Amplio y con altura

Precio interesante 

T.: 985 391 700

Telesforo Cuevas, 2 - bajo (Oviedo) 
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